

## MESSAGE DE LA PRÉSIDENTE



Déjà rendue à la fin du triennat et par conséquent fin du mandat de trois ans. Le temps a passé très vite. Il faut déjà se quitter. Oui, je pensais quitter et ne pas renouveler mon mandat. Je ne voulais pas me retrouver en marchette devant vous ! Je resterai à la présidence du secteur car je pense avoir encore du temps à vous consacrer.

Le poste à la présidence peut faire peur car il comporte beaucoup de responsabilités. Mais une des qualités très importantes est de pouvoir s'entourer d'une belle équipe et de savoir déléguer. Il faut travailler dans l'harmonie et le plaisir car nous sommes toutes et tous bénévoles.

Les sujets traités à l'AREQ nous parviennent des orientations votées lors du Congrès qui est l'instance suprême. Au national, il y a du personnel très qualifié qui nous aide à étoffer les différents dossiers. Nous avons le dossier des Assurances, de l'Environnement et du développement durable, des Femmes, des Hommes, du Sociopolitique, de la Retraite. Ils sont tous d'une égale importance.

Du 8 au 11 juin prochain, le secteur enverra au Congrès une délégation de 9 personnes qui décideront des changements aux statuts et règlements et choisiront les orientations pour le prochain triennat. Ils se prépareront en ayant trois journées de formation en novembre et une ou deux autres en février ou mars. Ils porteront la voix du secteur et de la région.

Vous pourrez avoir un aperçu des travaux de l'année lors de l'Assemblée Générale du Secteur le 24 avril 2026 au restaurant Casa Grecque à Brossard. Nous sommes un secteur qui bouge, qui vous offre des activités, des cours, des conférences. Nous sommes à l'écoute de vos suggestions. Il y a encore beaucoup d'activités jusqu'à la fin de l'année.

J'espère que vous continuerez de répondre présents.

En terminant, je vous remercie pour votre participation, votre collaboration.

Travailler pour et avec vous a été très agréable.

Je suis fière d'appartenir au secteur Des Prairies-Brossard.

J'espère vous voir lors de l'Assemblée Générale.

Bon été et au plaisir de vous côtoyer lors de diverses activités.

*Christiane Potvin-Lapalme*

